

# すまいる号 9月

令和3年9月1日(水)  
尚徳福祉会 井荻保育園



この夏は、厳しい暑さとなり「猛暑、猛暑」と言われた夏でしたがお盆を過ぎたころから少しずつ涼しくなる日が出てきました。猛暑を経験すると30℃も過ごしやすいついてしまいますね。保育園では水遊び(水鉄砲や色水遊び、泥んこ遊びなどで裸足になり水を浴びながら楽しく過ごしていました。

色水などでは、赤、青、緑の3色を出して、遊んでいたのになぜか→紫、エメラルドグリーン、ピンク、謎の虹色が出来上がり、じょうごを使い、ペットボトルに入れ替えたり友だちと見せ合いっこして楽しんでいました。

水鉄砲は、使い方が上手になり、担任が水を入れている後ろ姿を狙って、水を発射する子どもたち。見つからないように忍び足で寄ってくるスリルを楽しんでいます。

泥遊びは皆で道を作り水がどうやって流れていくかを考えてシャベルで掘り起こしました。バケツで水を何度もくみ、ゆっくり流すなど力加減を考えて遊ぶ姿は成長を感じました。



## 紙皿制作

子どもたちと、「皆で、何を作りたい?」と相談したところ「海の生き物で、亀、イルカ、くじら、サメはおおきいのがいい」と、意見が出ました。大きい魚は図鑑を見ながら色を相談し作り仕上げました。

紙皿では、フグの仲間のハリセンポーをトイレのペーパー芯を使い、絵の具でスタンプにして作りました。

個性が出る作品となりました。

## 今月のわらい

- ・園生活のリズムを取り戻し進んで生活に必要な事を準備する。
- ・秋の自然に触れたり色々な運動遊びを取り入れて身体を動かす楽しさを知る。

## 引き続きシャワーは行います。

- ・まだまだ暑く、日中の活動で汗をかく日が、続きます。給食前にシャワーをし、衛生的に気持ち良く過ごしていきたいと思います。
- ・先月は長い間、ご協力いただきましてありがとうございました。みんなの笑顔を見るとホッとする担任でした。

## 風呂敷遊びから

忍者の術(変身・大風・波・風・)の練習から、体の動きを覚えたり、2人組で風呂敷を持ち宝を運んだり、力を合わせて活動することを遊びながら、少し経験しています。初めてパラバルーンに触ってみました。シャカシャカしたり、ふわりとしてみたり、持って回ったりと体験してみました。まだまだこれからたくさん、活動の中で経験していこうと考えています。

